

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 40/2006 vom 05. Oktober 2006)

Blick aktuell - Bad Kreuznach / Brohltal Nr. 40/2006

33

MSC Kempenich

Klaus Göller und Alexandra Färber erringen Gruppensieg

Bei der 10. Auflage der ADAC Einrich-Rallye Klaus Göller und Alexandra Färber erfolgreich unterwegs

Kempenich. Die 10. Auflage der ADAC Einrich-Rallye wurde vom RC-Rhein-Lahn rund um Nastätten durchgeführt. Insgesamt 84 Teilnehmer waren bei den aktuellen und historischen Fahrzeugen am Start. Für den MSC Kempenich war Klaus Göller mit seinem Ford Sierra Cosworth am Start. Den heißen Sitz des Copiloten nahm diesmal Alexandra Färber

ein. Die Rallye verlief besser wie erhofft. Bis zur dritten Wertungsprüfung (WP) lief alles super. Auf WP4 wurde die gelbe Flagge gezeigt und damit nicht genug mussten sie auch noch einen EVO vorbei ziehen lassen was massive Sichtprobleme durch Staub und Steinwirbel nach sich zog. Dank der erfahrenen Copilotin Alexandra hatten sie aber

auch diese Situation gut im Griff. Nach diesem Zeitverlust hatte keiner mehr mit einem Sieg gerechnet. Desto mehr freuten sie

sich natürlich, dass doch noch der Gruppen- und Klassensieg erreungen werden konnte. Es hat Klaus Göller riesig Spaß gemacht

mit Alexandra zu fahren. Alexandra Färber: „Es ist schön mal wieder in einem Gruppe G-Auto zu fahren“.